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Warum gibt man die RL Bayern nicht auf und reduziert auf 4 R-Ligen?
Dann hätte man schon mal eine "vernünftige" Zahl an RL-Meistern.
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